

5 de Junio Día Mundial del Ambiente

Durante miles de años ha existido un equilibrio entre el hombre y su entorno. Sin embargo, en los últimos dos siglos dicho equilibrio se ha roto y desplazado para cubrir necesidades reales o ficticias del hombre en detrimento de la salud y estabilidad del ambiente.

La situación actual, en relación al ambiente es casi irreversible si no se actúa urgentemente para intentar restablecer las condiciones ambientales apropiadas para proteger la salud del hombre y de los ecosistemas.

La contaminación del agua, del suelo, del aire, la deforestación, la minería a cielo abierto, el incumplimiento de las leyes ambientales, la alteración de la biodiversidad, la progresión de las enfermedades transmitidas por vectores, el calentamiento global, el crecimiento exponencial de la población mundial y con ello el déficit de alimentación, viviendas inadecuadas, déficit de agua potable, de saneamientos básicos, son problemas reales que condenan al ambiente y ponen en peligro la supervivencia del hombre y los ecosistemas.

El cambio global que progresa día a día compromete en forma drástica la vida de las generaciones futuras, hace imposible la sostenibilidad.

La concientización de todos frente a estos problemas, la actuación individual y colectiva, tanto a nivel local como mundial es la única solución para resolver y devolver la salud al planeta.



5 de junio 2015
Día Mundial del
Ambiente

Subcomisión de Salud Infantil y Ambiente